

# Yannick Jadot vient apporter son soutien au candidat vert

Régionale  
2010

Christophe Porquier, tête de liste régionale Europe-Écologie, était en meeting hier

soir, à l'espace Morvan de Beauvais. Le député européen Yannick Jadot, originaire de Laon, était venu lui apporter son soutien.

« Nous ne sommes plus au temps des alertes, les écologistes apportent désormais des solutions, souligne Christophe Porquier. On a acquis une solide expérience dans les collectivités territoriales. »

Actuellement, le conseil régional compte cinq élus verts. « Le bilan présenté par la majorité sortante, en matière de développement durable, doit en grande partie aux Verts qui

ont impulsé bec et ongle cette politique », précise Fatima Abla, conseillère régionale.

Yannick Jadot, ancien directeur des campagnes de Greenpeace France, est venu mobiliser les troupes. « Au-delà des confrontations médiatiques, l'UMP et le PS s'entendent sur les mêmes projets, d'autoroute, d'incinérateur ou encore d'agriculture productive. »

Le député européen reproche aux partis de gauche et de droite de ne pas suffisamment penser au futur. « Ils donnent de l'argent pour aider le secteur automobile sans penser à la reconversion des salariés, sur des métiers d'avenir comme l'éolien ». Les écologistes préfèrent prévenir que guérir.

F.D.



Yannick Jadot (à gauche) en compagnie des trois candidats picards.